



8月号
2020年8月1日発行

きりん組

先月に行なわれた年長、年中対象のお楽しみ保育は全員参加が出来、楽しい時間となりました。今年度はお泊まりは出来ませんでしたが、いつもと違う日常でスイカ割り、ゲーム、お化け屋敷、花火等…6時間半で満喫した子ども達でした。

日頃から年長さんは年下の面倒を見ててくれて、保育者が言わなくても注意したり、出来ない時はそっと手を差しのべてくれています。保育者は、とても助かっていますが、時にはそういう事を気にしないで年長さん同士で遊んだり、お喋りする時間も必要と思い、週一回は年長さんだけが座る机を用意し、そこでお弁当を食べたり、お絵描き、粘土等を楽しんでいます。年長さんからは「今日、机をくっつける日? (2つの机をついているので)」と聞いてくる事も増えてきました。それでも近くの机に座っている年中さん、年少さんが気になる様です。優しい年長さんです。

7月は雨が多く、水遊びがなかなか出来なかったのですが8月は思い切り楽しみたいと思います。



佐藤 三枝子

こあら組

1学期が終了するまであと1週間となりました。あっという間の4ヶ月、子ども達の成長は日々とても早く、出来る事がどんどん増えています。トイレトレーニング中のお友達が3名いてトイレでおしつこをしたり、時には外でもらしたりと日々頑張ってます。その頑張りにつられて他の子ども達も「トイレいきたい」と言って列になってトイレへ行っています。その姿はとても可愛いです。また、最近は少しずつ「じゅんばん」というのを理解だし、トイレの列、手洗いやうがいをする時など「じゅんばんこよ」と言いながら並んだりしています。並べずに言い合いになったり、抜かされて泣いたりすることもありますが、4月には全然できなかつた「じゅんばんこ」が今は少しずつでもできるようになっていることに成長を感じます。2学期からも色々ルールを覚えていきたいです。

残念ながら7月はほとんど水遊びをすることができませんでした。今月はたくさんできるといいなと思います。

みどりかわはやとくんが進級しました。よろしくお願いします。



小泉 優子

りす組

7月は残念ながら、雨の日やくもりが多く、十分に水遊びができませんでしたが、室内遊びで体を使った遊びなどをして、楽しみました。

はやとくんは少しづつ主張ができるようになって恥ずかしがりながらも変顔をしてみたり、お友達が部屋からでていくと「でていった」と教えてくれたりします。主張がでてきた分、お友達とトラブルはありますが、8月からこあら組に進級するので、負けずに頑張っていってほしいです。あかりちゃんは、この色なあに?ときくと、ちゃんと理解して答えたり、きりん組や、こあら組のお友達の名前を覚えており、こちらもビックリする程です。よしひろくんは、この1ヶ月ですっかり歩けるようになり、週が明けるたびに上達しており、本人もとても楽しそうです。よしひろくんは甘えん坊でもあり、よくくっついてきて甘えてきます。ゆうだいくんはいつもニコニコしており、目があうと、ニコッと笑い、とてもいやされます。ゆうだいくん一んて呼ぶと手をあげて、「あい」という感じで返事も出来ます。8月から、進級のために1人減り、さみしいですが、仲良く遊びていけるようにしていきたいです。



山口 真衣

小学部

相模原市こども・若者支援課から新型コロナウイルス感染拡大防止を図る目的で事業費の補助金が交付されました。この補助金を活用してアルコール等の消毒用品・空気清浄機付エアコンそして非接触型体温計等々を購入することができました。これらの備品は高額のため購入を控えていましたが補助金の活用で購入することができ本当にありがとうございます。

補助金の予算残高が少し残っていますので様子を見ながらマスクや手洗い用石鹼液そして消毒液等を追加購入する予定でいます。

7月の後半から新型コロナウイルス陽性者が増加傾向になっていますが桜台小学校では今月から夏休みになります。当施設で1日を過ごしますので、新しい生活様式を取り入れながらストレス発散に留意し、引き続き新型コロナウイルス感染拡大防止対策を実行していきます。今までと同様に保護者のご協力をお願いします。

昨年度までの実施の「不二家での昼食会」と「萬金餃子店での夕食会」は今年は中止です。残念ですがご了承ください。来年は実施できることを祈っています。



山本 稔

8月の予定

- 10日（月）山の日 休園
- 11日（火）～15日（土）
夏期休暇 休園
- 17日（月）二学期開始
避難・防災訓練
- 19日（水）誕生会

カレーの日

- 5日
- 19日
- 26日



8月生まれのおともだち

- ☆みどりかわ はやとくん（こあら組）

